
«Не у всех получается стать знаменитым с 
первой попытки». В гостях у «Кода личности» – 
певец Никита Белько 

«Нельзя забивать на свои мечты» 

Этот светловолосый кудрявый парень связал свою жизнь с музыкой еще 
в детстве. С юного возраста гость программы «Код личности» 
телестудии издательского дома «Беларусь сегодня» участвовал в 
творческих конкурсах и шоу талантов, покорял жюри не только голосом, 
но и обаянием. Как слава повлияла на его жизнь и что делать юным 
исполнителям, чтобы стать знаменитыми? Об этом гостям студии 
рассказал 18-летний певец Никита Белько. 
 

 

Дружба – это личное 

Слава пришла к Никите еще в детсадовском возрасте: 
– Когда мне было шесть лет, поучаствовал в телевизионном проекте 
«Я пою». После этого обо мне впервые заговорили. Популярность 
выросла после шоу «Голос. Дети» и достигла максимума, когда я стал 
суперфиналистом «Х-Фактор Беларусь». 
 
 



 
Этот проект очень интересно устроен, приоткрывает тайны шоу Никита: 
– Сначала организаторы проверяют стрессоустойчивость 
участников на этапе тренировочного лагеря. Например, дают задание 
выучить песню за ночь или разучить дуэт за три часа. Это проверка 
мобильности артиста и его умения работать в экстремальных 
условиях. 
 

 
 
Любой проект – это стресс. А когда за тобой следят тысячи зрителей, это 
стресс вдвойне, замечает Никита: 
– Спасибо моей наставнице Ольге Бузовой за то, что всегда 
поддерживала меня и помогала настроиться на позитивный лад. 
После шоу жизнь парня очень изменилась: он подписал контракт с 
продюсером, записал несколько треков. Часто популярность в столь 
юном возрасте сильно влияет на окружение человека. Зрителей в студии 
интересовало, не прибавилось ли у Никиты друзей после участия в «Х-
Фактор Беларусь» и что он больше всего ценит в дружбе. Музыкант 
признался, что друзей у него немного: 
– Для меня дружба – что-то очень личное. Это те люди, с которыми 
по-настоящему комфортно. У нас могут быть разные взгляды и цели, 
но этот человек в любой ситуации за тебя. 

Звезда без привилегий 

Глядя на Никиту, многие подростки хотят повторить его путь. 
Корреспондент детско-юношеской телестудии Минского 
государственного дворца детей и молодежи Анна Олейник попросила 
посоветовать, как добиться успеха начинающим исполнителям. Гость 
программы порекомендовал никогда не сдаваться: 
– У тебя может не получиться с первого раза стать знаменитым. За 
это нужно бороться, ставить себе цель и идти к ней. А по пути не 
позволять другим людям решать, как поступать. Даже если будут 
говорить, что музыка – не твое. Только ты сам знаешь, что для тебя 
лучше. 
 
 



 
Более 11 000 подписчиков в Instagram, большое количество фанатов... 
Не повлияла ли слава негативно на молодого исполнителя? Никита 
уверен, что нет: 
– Надеюсь, меня никогда не настигнет звездная болезнь. Общаюсь со 
многими знаменитостями, с которыми был знаком до пика их 
известности, и вижу, как они изменились не в лучшую сторону. 
Вообще, не люблю слово «звезда» по отношению к артистам. Да, ты 
музыкант, тебя узнают, прислушиваются к твоему мнению. Но это не 
дает никаких привилегий. 
 

 
 
Любого креативного человека рано или поздно настигает творческий 
кризис. Секунда – и вдохновение улетучилось. Откуда его черпает юный 
исполнитель? Ищет во всем, что есть вокруг: 
– Меня вдохновляют люди, мир вокруг, творчество других артистов. 
Бывает, муза долго не посещает. А порой в голове бесконечным 
потоком генерируются новые идеи. 
 

Испытание для «совы» 
Съемки, выступления, гастроли. Ребята поинтересовались, как Никите 
удается совмещать творчество с учебой в Белорусском государственном 
университете культуры и искусств? Парень признался, что это трудно: 
– Пары начинаются с восьми утра. Это, конечно, не моя тема: не 
люблю ранние подъемы. Где-то в обед освобождаюсь и еду на съемки. 
По вечерам заглядываю в тренажерный зал. Педагоги всегда идут 
навстречу, если мне нужно куда-то уехать или отпроситься на 
концерт. Кстати, уже закрыл свою первую сессию. Самая низкая 
отметка в зачетке – восемь. 
Трек «Что ты сделал для Родины?» стал настоящим хитом. Ребята в 
студии решили задать певцу вопрос, созвучный названию песни. Они 
спросили, что Никита сделал для страны. Каждый человек приносит 
пользу по-своему, поделился мнением певец: 
– Я дарю людям эмоции через свои песни. Пою о чувствах, настоящей 
любви, которая может и делать больно, и окрылять. Конечно, хочется 
внести более весомый вклад. Но я еще молод, у меня все впереди. 
Кстати, о любви. Молодой музыкант уверен, что в ней сила: 
– Она мотивирует, заставляет делать невероятные вещи. Знаю 
точно: не смогу быть по-настоящему счастливым без любви. Найти 
ее – одна из главных целей моей жизни. Но при этом нельзя с головой 
уходить в отношения и забивать на свои мечты. 
 
 



 

 
 
В завершении выпуска Никита Белько поделился планами на этот год: 
– Хочу выпустить больше песен, чем в 2023-м. Возможно, сделаю 
альбом. Недавно начал работать с командой профессиональных 
музыкантов, теперь выступаю под живую музыку. Это совершенно 
другая энергия, которая передается людям. Хочется дальше 
двигаться в этом направлении. А еще планирую попробовать новые 
стили, пока не найду свой собственный, по которому меня запомнят и 
будут узнавать. 
 
БЛИЦ 
 
– Если цвет, то… 
 
– Оранжевый. 
 
– Если время года, то… 
 
– Зима. 
 
– Если книга, то… 
 
– Агаты Кристи. 
 
– Если фильм, то… 
 
– «Джентльмены». 
 
– Если качество, то… 
 
– Искренность. 
 
Полина ГАРДЕВИЧ 
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